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Monte Maíz: argentIno
conStruIrá un Salón

PolIdePortIvo de 2800 M2
------------------------------------------
Ya eStán loS 8 claSIfIcadoS a
cuartoS de fInal del torneo

aPertura
“centenarIo g. rennY”

------------------------------------------
Monte BueY: Se aProBó la

creacIón del archIvo hIStórIco
dIgItal

------------------------------------------
etrurIa Y otraS localIdadeS

del deP. San Martín recIBIeron
InSuMoS de Salud Y aPorteS

focoM
------------------------------------------
Santa eufeMIa recIBIó fondoS

Para la concrecIón de una
PlaYa de caMIoneS MunIcIPal

------------------------------------------
Monte Maíz: revalorIzarán el
IngreSo oeSte a la localIdad

Pascanas: Inauguraron los trabajos de
enripiado en el camino S153

Mayores de 18 pueden completar esquema de vacunación sin turno

Se trata de una extensión de 10,7 km desde Pascanas hacia el sur. La obra permite mejorar sustancialmente la transitabilidad
y agilizar la salida de la producción de todo el sector.
El acto fue presidido por el ministro de Agricultura de la Provincia de Córdoba, Sergio Busso; junto al intendente local,
Rodolfo Filiponni; legisladores; autoridades de Vialidad; del Consorcio Único y del Consorcio Caminero Pascanas.



InforMacIón EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE OCTUBRE2

regIonaleS

etruria y otras localidades del dep. San Martín
recibieron insumos de salud y aportes focoM
Los ministro de gobier-

no, facundo torres, y
de Industria, comercio y
Minería, eduardo accas-
tello, presidieron el acto
de entrega de ecógrafos,
Kits ginecológicos, Kits
de atención Primaria de
la Salud y aportes del fon-
do complementario de
obras de Infraestructura
para Municipios, comunas
y comunidades regiona-
les –focoM-, a  diferentes
destinos, a localidades del
departamento general San
Martín.
El evento tuvo lugar en el
Centro Cívico de la ciudad
de Villa María, con la pre-
sencia de los Intendentes

de Arroyo Algodón, Arroyo
Cabral, Luca, La Palestina
y Ausonia; y las Intendentas
de La Playosa, Tío Pujio y
Silvio Pellico.

Se entregaron:
arroyo cabral: 
Un Ecógrafo.
la Playosa:
Un Ecógrafo y un Kit Gine-

cológico.
luca: 
Un Kit Ginecológico.
arroyo algodón: 
Un Kit Ginecológico.
la Palestina:
Un Ecógrafo.
Silvio Pellico:
FOCOM por 1.500.000 pe-
sos destinada a para obras
de electricidad.
tío Pujio:
FOCOM por 2.000.000 de
pesos para la adquisición
de una unidad de traslado
ausonia: 
Un Ecógrafo.y entrega de
la documentación de la ex-
tensión del Ejido Municipal.
El ministro de Gobierno ex-
presó: “Para mí es un orgullo
estar hoy con ustedes acom-
pañándolos en representa-
ción del Gobierno de la pro-
vincia, en el marco de todas
estas soluciones que hoy
acercamos al departamento
San Martín, siempre de ma-
nera profundamente federal
trabajando con cada gobier-
no local para beneficiar a
todos los cordobeses vivan
donde vivan”.
“Aquí están los intendentes
de las localidades del de-
partamento San Martín con
quienes tenemos proyectos
que se van a ir concretando

en los próximos meses, no
sólo en materia de obras
sino también de servicios”,
dijo Accastello y destacó la
creación y habilitación de
Parques Industriales, la pa-
vimentación de la ruta de
acceso a Silvio Pellico, y
los aportes a los estableci-
mientos escolares.

etrurIa
Posteriormente, ambos mi-
nistros se dirigieron a la lo-
calidad de Etruria donde en-
tregaron un Kit de Atención
Primaria de la Salud; FO-
COM por 2.000.000 de pe-
sos para obras cordón cu-
neta y adoquinado; 15 es-
crituras para vecinos de la
localidad en el marco del
programa “Lo Tengo” y, una
Tablet de la Agencia Cór-
doba Cultura para la Biblio-
teca Popular Domingo Faus-
tino Sarmiento, en el marco
del programa “Córdoba Lee”.
Y, finalmente, en Pasco,
ambos funcionarios  entre-
garon FOCOM por
2.000.000 de pesos  para
compra de un vehículo para
la prestación de servicio;
700.000 pesos del Fondo
Permanente; un ATP por
400.000 pesos para nuevas
luminarias y un Kit de Aten-
ción Primaria de la Salud.
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JuStInIano PoSSe SuMa nueva MaQuInarIa a Su
ParQue autoMotor

◘ a los fines de continuar con las mejoras en el parque
automotor la Municipalidad de Justiniano Posse adquirió
un nuevo tractor de la marca John deere destinado para
usos múltiples que surgen de las actividades propias de
la comuna.
No obstante, su labor principal se centrará en el mantenimiento
de los espacios verdes.
La unidad de 82 cv de potencia y transmisión sincronizada
permite una importante agilidad de trabajo.
La misma demandó una inversión que ronda los 5 millones
de pesos.

PaScanaS

Inauguraron los trabajos de enripiado en
el camino S153
Se trata de una extensión

de 10,7 km desde Pas-
canas hacia el sur. la obra
permite mejorar sustancial-
mente la transitabilidad y
agilizar la salida de la pro-
ducción de todo el sector.
El acto fue presidido por el
ministro de Agricultura de la
Provincia de Córdoba, Sergio
Busso; junto al intendente local,
Rodolfo Filiponni; legisladores;
autoridades de Vialidad; del
Consorcio Único y del Con-
sorcio Caminero Pascanas .
La construcción demandó una
inversión superior a los 54 mi-
llones de pesos y se llevó a
cabo en el marco del Programa
de Mejoramiento de Caminos

Rurales, cuya ejecución es fru-
to de un acuerdo entre la Pro-
vincia y los productores.
Los trabajos incluyeron des-
tronque, limpieza y nivelado
de banquinas, perfilado, abo-

vedado y compactación de su-
brasante, entre otras tareas.
La traza beneficia a un cen-
tenar de productores en una
zona de influencia de más de
30.000 hectáreas.
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etrurIa

Los intensos vientos re-
gistrados el pasado jue-

ves 14 en todo el centro de
córdoba produjeron como
consecuencia la voladura de
techos y la caída de árbo-
les.
Uno de esos hechos se pro-
dujo en el salón cubierto del
Club Sarmiento de Etruria el
cual había sido construido tiem-
po atrás.
La presión ejercida por las
fuertes ráfagas qué se regis-
traron, hicieron colapsar la es-
tructura central y el techo, el
cual se precipitó al suelo.
Desde la comisión directiva
lamentaron lo sucedido e ins-
taron a los socios a seguir
participando en la vida activa
del club con el siguiente men-
saje.
“Querida gente allegada a Bi-

blioteca Sarmiento: hoy hemos
recibido un golpe anímico muy
grande al ver a nuestro gigante
en el suelo, ver qué tanto es-
fuerzo y lucha se caía en un
instante... pero somos Sar-
miento, toda nuestra historia
está cargada de luchas, sa-
crificios y remontadas, lejos
está este acontecimiento de
deprimirnos o detenernos, to-
ooodo lo contrario, VAMOS
SARMIENTO QUE NOSO-
TROS PODEMOS, unidos va-
mos a Levantar nuevamente
al gigante, heredamos este

sueño de nuestros abuelos, y
no vamos a parar hasta verlo
hecho realidad.
Gracias a todas las personas
que ya han ofrecido su ayuda
y su trabajo, gracias a las ins-
tituciones de nuestro pueblo
por ponerse a disposición, gra-
cias a todos los clubes de la
zona por sus saludos y gracias
a todas las personas de buena
voluntad que sabemos nos
van a ayudar.
Vamos Tigre !!!! Vamos Sar-
miento !!! Estás lágrimas y
esta alegría son por vos !! 

Por el viento colapsó el techo del
predio cubierto del club Sarmiento

Santa eufeMIa recIBIó fondoS Para la concrecIón
de una PlaYa de caMIoneS MunIcIPal

◘ en las instalaciones del concejo deliberante de Santa
eufemia, el ministro de gobierno de la Provincia de
córdoba, facundo torres lima realizó entrega del fondo
complementario de obras Públicas al intendente, gerardo
Mario allende.
Dicho fondo asciende a la suma de 2 millones de pesos
que serán destinados a la concreción del Proyecto de Playa
de Estacionamiento para camiones de la localidad.
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córdoBa

Desde el pasado 11 de
octubre y hasta el 31

de octubre inclusive, está
activo el decreto 1.183, que
contempla un nuevo es-
quema de flexibilización.
Las medidas que entraron
en vigencia el próximo lunes
y por un plazo de 21 días
son:
Se dispone la restricción de
la circulación de personas,
entre las cuatro horas (04:00
hs.) y las seis horas (06:00
hs.) de cada día, exceptuando
a quienes se encuentren de-
bidamente autorizados para
realizar actividades esencia-
les.
Se habilitan las reuniones
sociales y familiares de hasta
veinte (20) personas, hasta
las tres horas (03:00 hs.);
siempre con los cuidados per-

tinentes, en especial mante-
niendo la ventilación cruzada
en ambientes cerrados.
Se habilitan, conforme a los
protocolos que al efecto es-
tablezca la autoridad sanitaria,
las siguientes actividades:
Actividades religiosas, cul-
turales, deportivas, recreati-
vas y sociales, con un aforo
de hasta el setenta por ciento
(70%) en espacios cerrados
y con un límite de participa-
ción de mil (1.000) personas
cuando la superficie lo per-
mita; y cien por ciento (100%)
de aforo en espacios abiertos
y un límite de participación
de no más de cuatro mil
(4.000) personas.
Boliches, Discotecas, Bailes
y similares, con un aforo de
hasta el cincuenta por ciento
(50%). Los participantes de-

berán contar con el esquema
completo de vacunación 14
días previos al evento. El ho-
rario de funcionamiento de
esta actividad podrá exten-
derse hasta las tres horas
(03:00 hs.).
Salones de Fiestas y espa-
cios afines (vgr. S.U.M., quin-
chos de uso común, etc.),
con un aforo de hasta el se-
tenta por ciento (70%) y hasta
las tres horas (03:00 hs.) de
cada día.
Eventos masivos de más de
mil (1.000) personas al aire
libre, con un aforo de hasta
el cincuenta por ciento (50%)
y un límite de participación
de no más de cuatro mil
(4.000) personas.
Locales Gastronómicos y Ba-
res, con un aforo de hasta el
setenta por ciento (70%) y

nuevas flexibilización en el marco de
la Pandemia por covid-19

hasta ocho (8) personas en
cada mesa en espacios ce-
rrados, y un aforo de hasta
el cien por ciento (100%) en
espacios abiertos; todo, hasta
las tres horas (03:00 hs.) de
cada día.
Bingos y Casinos, con un
aforo de hasta el setenta por
ciento (70%), y hasta las tres
horas (03:00 hs.) de cada
día.

aParIcIón de nuevoS
caSoS de covId-19

Los casos positivos fueron
registrados en Monte Buey y
Justiniano Posse.
Esto derivó en que un gran
número de personas deban
permancer aisladas a los fines
de evitar que el virus se pro-
pague. También se tomaron
otras medias sanitarias.
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Monte Maíz

revalorizarán el ingreso oeste a la localidad
◘ la dirección de obras Públicas depen-

diente de la Municipalidad de Monte Maíz,
trabaja en la ampliación y puesta en valor
del acceso oeste sobre calle chubut.
La arteria que cruza las vías del ferrocarril en
sentido norte-sur se encuentra sumamente
dañada y quedó anticuada para la cantidad de
tránsito que se mueve en este importante sec-
tor.
En tal sentido, ha emprendido la tarea de re-
pavimentar la calzada y proceder a la ampliación
de veredas, mejoramiento del espacio verde,
forestación, construcción de canteros y nuevas
luminarias, entre otras cosas.
De esta manera no solo mejorará la circulación
vehicular sino además la movilidad de los ve-

cinos que transitan caminando puesto que en
el sector se acumulaba agua en épocas de
lluvia.
Otro aspecto a tener en cuenta es un mejor
acceso a la nueva terminal de ómnibus.

Monte Maíz: nueva caPacItacIón de la
eScuela InternacIonal de IncendIoS

◘ el campo de entrenamiento de Bomberos voluntarios
de Monte Maíz fue sede de la décimo tercera escuela
Internacional de Incendios Industriales, donde partici-
paron efectivos de distintos puntos del país. 
Por cuestiones de público conocimiento y de protocolos no
pudieron estar presentes bomberos de otros países.
La capacitación incluyó aspectos teóricos y luego prácticos,
con simulacros de gran riesgo.
Se trabajó sobre maniobras y tácticas de abordajes del
problema, uso de mangueras y equipos autónomos.
La jefa de Policía de la Provincia de Córdoba, Liliana
Zarate Belletti, felicitó al personal de la División Guardia
Contra Incendios de la Dirección de Bomberos por haber
sido parte de la 13º Escuela Internacional de Incendios In-
dustriales dictada por los instructores del cuerpo de Bomberos
Voluntarios de Monte Maíz.
De esta manera, se continúa con la capacitación constante,
con el fin de perfeccionar las tareas desempeñadas en sus
funciones y proteger los recursos naturales, los bienes y la
vida de las personas.
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el gobernador de córdo-
ba, Juan Schiaretti, ha-

bilitó la avenida circunvala-
ción de la ciudad de villa
nueva. la obra vial fue de-
sarrollada por la Provincia
y demandó una inversión de
700 millones de pesos. el
mandatario anunció la con-
tinuidad de la traza vial hacia
villa María.
Realizada a través de la Di-
rección Provincial de Vialidad,
los trabajos contemplaron la
construcción de un desvío de
tránsito pesado entre la RP 2
y la RP Provincial 4, en el
arco sudoeste de Villa Nueva,
sobre una traza completamen-
te nueva de siete kilómetros
de longitud.
“Esta obra era una necesidad
para los habitantes de Villa
Nueva y de Villa María, porque
evita que los camiones pasen
por el centro de ninguna de

las dos ciudades, mejorando
así la transitabilidad y la se-
guridad vial”, dijo Schiaretti.
El director de Vialidad pro-
vincial, Martín Gutiérrez, sos-
tuvo: “Se reducirán los tiempos
de viaje para quienes circulan
hacia el sur cordobés por la
Ruta 4 y también para quienes
utilizan la Ruta 2, y se evitará
el paso del tránsito pesado
por el interior de Villa Nueva.

traBaJoS
Los trabajos consistieron en
la realización de carpeta as-

fáltica y construcción de dos
rotondas ubicadas en los ex-
tremos del tramo con los em-
palmes en las rutas 2 y 4.
Además, se hizo un puente
sobre el cauce de un arroyo
seco.
Se trata de una obra de sig-
nificativa trascendencia para
la zona, en virtud de las acti-
vidades productivas, industria-
les y comerciales que la ca-
racterizan. Permitirá agilizar el
tránsito de vehículos de gran
porte y mejorar la seguridad
vial.

Se inauguró la circunvalación de
villa nueva

general Paz 444, Pascanas, córdoba
tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas

🏭caSa central PaScanaS - Inet alBarracín 530
🏭caSa central laBorde - San Martín 299
🏠SucurSal PaScanaS - MItre eSo BuenoS aIreS
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laBorde

Através de un pedido de
profesores de educa-

ción física e instituciones,
la Municipalidad de laborde
emprendió la idea de reali-
zar un playón polideportivo
en el predio del ferrocarril
el cual fue inaugurado días
atrás.
La flamante unidad quedó
integrada al paseo lineal y a
las obras complementarias
que se fueron realizando a lo
largo de la calle General Paz.
La obra se realizó en el mar-
co de la primera partida del
Presupuesto Participativo
2021, posee una superficie
de cemento alisado de 660
mts. y una vereda perimetral
de un metro y medio de an-
cho, más aros de básquet,

arcos e iluminación led.
Dicho espacio cuenta con
dos canchas para voley, una
de basketbol, una de handball
y una cancha de fútbol 5.
Desde mediados de octubre
se podrán solicitar turnos para
el uso del playón en tempo-

rada de alta actividad institu-
cional, mientras que en los
meses de diciembre, enero y
febrero el municipio realizará
una propuesta propia con dis-
tintas actividades retomando
el Programa Municipal Vera-
neá en Laborde Edición 2021.

Inauguraron un playón polideportivo de uso
comunitario

◘ el concejo deliberante de Monte Buey aprobó
por unanimidad la creación del archivo histórico
digital Municipal. 
La iniciativa había sido impulsada días atrás por el
Arq. Carlos Foglia y tiene como finalidad la preser-
vación del patrimonio histórico, aspirando a que el
mismo se constituya en un resguardo de la memoria
de los orígenes y transformaciones acontecidas en
nuestra comunidad a través del tiempo, permitiéndole,
al posibilitar el acceso a la información a los ciuda-
danos, entender el presente a través de la mirada
del pasado.

Monte BueY: Se aProBó la creacIón del archIvo
hIStórIco dIgItal
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📍local Monte Maíz: 3468 64-7473 / 3468 51-7235
📍local MarcoS Juarez: 3472 59-4636 / 3472 64-1351



Sección DEPORTES
lIga Beccar varela 

PrIMera dIvISIón - octava fecha

tercera dIvISIón

Ya están los 8 clasificados a cuartos de final
del torneo apertura “centenario g. renny”
-----------------  Zona Oeste  ----------------------

J. Newbery 0 - 2 Sarmiento
S: Cristofer Contreras - 18' pt.
S: Nicolás Lazarte - 10' st.

Talleres 2 - 2 Atenas
T: Mauricio Ortíz - 38' pt. y 29' st.
A: Nicolás Vidal - 46' pt.
A: Sergio Tejeda - 38´ st.

Sp. Chazón 1 - 1 Sp. Rural
S: Álvaro Calandri - 14' pt
R: Alejo Gagliesi - 33' st.

------------------- Zona Este -------------------
Independiente 0 - 0 Lambert

G. Renny 0 - 5 Olimpo
O: Sergio Chiodi - 11' pt.
O: Emanuel Delgado - 24' pt.
O: Eric Maldonado - 43' pt.
O: Carlos Serial - 24' st. 26' st.

Argentino 1 - 1 Atlético
A: Federico Depetris - 31' pt.
Ar: David Ceballos - penal - 46´ st. 

----------- zona eSte -----------
renny 0  - 2 olimpo

argentino 5 - 0 atlético
Indepen. 0 - 2 lambert

----------- zona oeSte --------
Sp. Chazón 0 - 0 Sp. Rural

Talleres 2 - 1 Atenas
J. Newbery 0 - 0 Sarmiento 

cuartoS de fInal PrIMera dIvISIón
----------- zona este -----------

* atenas - Sarmiento
*  J. newbery - talleres

* eligen localía

---------- zona oeste ---------
*  argentino - olimpo

* lambert - Independiente
* eligen localía

---- cuartos zona oeste ---
Atenas - Sp. Chazón
J. Newbery - Talleres

---------- zona este -----------
Argentino - Olimpo

Lambert - Independiente



lIga BellvIllenSe

San Martin (M.J.) 1 - 2 defensores (S.M.S.)
Bell (B.v.) 2 - 0 dep. leones (l)

San Martin (M.B.) 2 - 2 argentino (M.J.)
unión (M) 1 - 1 complejo dep. (J.P.)
San carlos (n) 1 - 2 Matienzo (M.B.)

Sarmiento (l) 0 - 0 talleres (B)
-------------------- Próxima fecha ------------------

argentino (M.J.) - unión (M)
dep. leones (l) - San carlos (n)
talleres (B) - San Martin (M.B.)
defensores (S.M.S.) - Bell (B.v.)
Matienzo (M.B.) - Sarmiento (l)

complejo dep. (J.P.) - San Martin (M.J.)

dePorteS EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE OCTUBRE

dIvISIonal a - dÉcIMa PrIMera fecha

dIvISIonal B - dÉcIMa PrIMera fecha

---------------------- zona 2 --------------------------
Tiro Federal (MJ) 2 - 1 Progreso (N)

Defensores (S.A.L.) 1 - 0 Dep. Roca (G.R.)
Firpo (S.M.S.) 1 - 2 Villa Argentina (M.J.)

Próxima Fecha: Dep. Roca - Firpo (S.M.S.)
Próxima Fecha: Progreso  - Defensores 
Próxima Fecha: Luro  - Tiro Federal
---------------------- zona 1 --------------------------
Argentino (B.V.) 1 - 3 Def. De Juventud

Huracán 2 - 0 Sp. Unión
Talleres (B.V.) 0 - 3 Central (B.V.)

Próxima Fecha: Sp. Unión - Talleres (B.V.)
Próxima Fecha: Def. De Juventud - Huracán
Próxima Fecha: River Plate - Argentino 

Se apreta la tabla en la lucha por el segundo lugar

◘ el club deportivo argentino se apresta a construir
un gimnasio cubierto de 2800 m2 que cumple con
todos los requisitos necesarios para desarrollar com-
petencias profesionales de tenis, básquet, vóley, etc.
y todo tipo de espectáculos.
El mismo cubrirá un espacio de 35 metros de largo por 80
metros de ancho, con 11 metros de altura. Será construido
con paredes y techo de cemento premoldeado.
La intención es que todas las disciplinas que tiene el Club
puedan desarrollar sus actividades en el lugar incluso en
forma simultánea.
En primera etapa se concretará la obra estructural la cual
demandará una inversión de 54 millones de pesos y será
ejecutada por la empresa montemaicina IVECOR.
Posteriormente se desarrollará el llenado de pisos, ilumi-
nación, aberturas, agua, etc.
El emprendimiento se financiará con la venta del edificio
conocido como la “Caja de Cristal”, de calle 9 de Julio y
Salta, el cual fue cotizado en 30 millones de pesos y el
resto aportados por simpatizantes, Mutual y el propio Club.
La intención es finalizarlo para el centenario de la institución,
el 18 de noviembre de 2025.

Monte Maíz: argentIno conStruIrá un
Salón PolIdePortIvo de 2800 M2
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Bell vIlle

entregaron fondos del Programa de Buenas
Prácticas agrícolas
E l gobernador Juan

Schiaretti, junto a las
autoridades de la Mesa
de enlace, presidió la
quinta entrega del corrien-
te ciclo anual de los apor-
tes correspondientes al
programa de Buenas
Prácticas agropecuarias,
en un acto concretado en
la Sociedad rural de la
localidad de Bell ville, de-
partamento unión.
En esta ocasión, se entre-
garon 97 aportes a produc-
tores hortícolas, ganaderos,
agrícolas y apícolas, de 14
localidades del departamen-
to, por un monto total de
9.119.178 pesos.
El gobernador señaló: “Las
buenas prácticas son el re-
sultado del trabajo manco-
munado entre el sector agro-

pecuario cordobés y el Es-
tado provincial”.
Schiaretti destacó “la deci-
sión de los productores de
hacer una explotación agro-
alimentaria sustentable en
nuestra Córdoba, y esto ha-
bla de cuidar nuestro suelo,
nuestro ambiente, nuestra
producción, para que po-
damos dejársela a las ge-
neraciones que vienen”. Y
agregó “los felicito, les agra-
dezco, y les pido que cada
vez vayan incorporándose
mayor cantidad de produc-
tores”.

PrograMa
Buenas Prácticas Agrope-
cuarias tiene como principal
objetivo incentivar a los pro-
ductores agropecuarios para
que implementen prácticas

que fortalezcan la sosteni-
bilidad del sistema agroali-
mentario.
De este modo, se busca
generar en la comunidad
agroalimentaria local la con-
ciencia de que el hacer bien
las cosas y cumplir con las
leyes no sólo debe ser parte
de la cultura de los produc-
tores cordobeses, sino que
debe acompañar al desa-
rrollo productivo.
El ciclo 2021 consta de
3.290 productores adheri-
dos, 19.884 prácticas de-
claradas y 250 millones de
pesos de presupuesto.

PavIMentacIón de
caMInoS

Durante su discurso, el Go-
bernador le agradeció a los
miembros de la Mesa de

Enlace por el trabajo man-
comunado en otra de las
iniciativas: la pavimentación
de la red secundaria y ter-
ciaria.
“Agradezco la confianza y
agradezco a la Mesa de
Enlace la decisión de tra-
bajar en conjunto. Porque
la pavimentación de cami-
nos, que yo había visto en
otros lugares del mundo,
donde ponen una parte los
beneficiarios y otra el Esta-
do, me la plantearon los
miembros de la Mesa de
Enlace, y eso significa una
aporte central de los pro-
ductores agropecuarios para
el progreso de la provincia”,
enfatizó Schiaretti.
El primer mandatario re-
cordó que el Consorcio Úni-

co es presidido por un
miembro de la Mesa de En-
lace, “porque la Provincia
tiene profunda confianza en
nuestros productores agro-
pecuarios y sus represen-
tantes.”

Sobre el programa de pa-
vimentación, Schiaretti se-
ñaló que “nos permite avan-
zar en la mejora de la red
secundaria y terciaria, y en
la comodidad de los pro-
ductores de sacar sus pro-
ductos”, al tiempo que de-
talló que “tenemos más de
200 kilómetros que ya he-
mos pavimentado y estamos
pavimentado en la provincia
de Córdoba, y tenemos una
cifra similar de kilómetros
de enripiado compacto”.
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clIMa

la lluvia impulsó la siembra de maíz y de las
primeras sojas
La pasada semana se

produjeron lluvias de
variada intensidad en
nuestra zona que oscilaron
entre los 30 a 50 milíme-
tros según cada localidad.
Las mismas trajeron un ali-
vio para los cultivos implan-
tados como el trigo que se
encuentra en la etapa de
llenado de grano y maíces
que comienzan a desarro-
llarse con más fuerza.
Por estas horas cientos de
productores se volcaron a
la labor de siembra la cual
venía retrasada por la es-
casez de humedad en el
suelo.
Algunos focalizaron sus la-
bores en la implantación de
maíz de primera y otros se
focalizaron en la soja.
En el caso del maíz, la Bolsa

de Cereales de Rosario in-
dicó que a la fecha, ya se
logró sembrar el 23,2 % de
las 7.100.000 Ha proyecta-
das para la campaña en cur-
so, que representa un in-
cremento de área interanual
de 7,6 %. Los avances re-
gistran una demora entre

campañas de apenas 0,1
pp.
Este cereal transita la última
etapa de la ventana de siem-
bra temprana en el centro
del área agrícola, se conti-
núan relevando refertiliza-
ciones en los lotes más ade-
lantados.

◘ en el transcurso de los distintos actos
que realiza el gobernador Juan Schiaretti
en distintos puntos de la provincia, exige
al gobierno nacional la eliminación del
tributo en economías regionales, la pau-
latina reducción en cereales y oleaginosas
y levantar el cepo a la exportación de car-
nes.
“Solicito que se levante de inmediato el cepo
a la carne porque eso perjudica a nuestros
productores y que se levanten las retenciones

a las dos economías regionales cordobesas,
la del complejo del maní y la del complejo
lácteo” sostuvo el mandatario.
Y agregó: “Las retenciones son un impuesto
perjudicial que no se aplica en ningún país
del mundo. Córdoba se ha visto perjudicada
en 2 billones de pesos los últimos 14 años y
este año estamos poniendo 270 mil millones,
que es el equivalente a 6.500 kilómetros de
la red primaria asfaltada, 10 mil kilómetros
de caminos rurales o a 66.500 viviendas”.

córdoba pide la eliminación de las retenciones
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día InternacIonal contra el cáncer de MaMa

Mayores de 18 pueden completar esquema de
vacunación sin turno
El Ministerio de Salud

de la provincia de cór-
doba informa que, a partir
de hoy lunes 18 de octubre
, las personas mayores de
18 años, podrán recibir la
segunda dosis y completar
su esquema de vacunación
sin turno previo.
Cabe mencionar que se com-
pletarán esquemas homólo-
gos; es decir, se colocará
como segunda dosis la misma
vacuna utilizada como prime-

ra. Se recuerda que será ne-
cesario respetar el intervalo
mínimo de cada esquema.
Quienes iniciaron su vacu-
nación con Sputnik V, queda-
rán habilitados para completar
su esquema, a partir de las
cuatro semanas posteriores
a recibir la primera dosis.
Aquellas personas que reci-
bieron AstraZeneca, deberán
esperar ocho semanas para
completar su esquema. En el
caso de Sinopharm, los adul-

tos mayores de 18 años po-
drán acercar de manera es-
pontánea al centro de vacu-
nación, pasado 21 días de
colocarse la primera dosis.
Por criterios sanitarios no po-
drán completar su esquema
quienes no cumplan el requi-
sito del intervalo mínimo entre
dosis.
Así mismo, se recuerda que,
deberán concurrir al centro
de vacunación con su DNI y
el Carnet de Vacunación.

Por iniciativa de la Organización Mundial
de la Salud el 19 de octubre  se celebra
mundialmente el Día Internacional de lucha
contra el  Cáncer de Mama con el objetivo
de crear conciencia y promover que cada
vez más mujeres accedan a controles, diag-
nósticos y tratamientos  oportunos y efecti-
vos.
“Se estima en el mundo que 1 de cada 8

mujeres tendrá cáncer de mama a lo largo
de su vida y esta es la razón principal de
porque las mujeres deben realizarse una
evaluación regularmente de sus senos”,
señalan los especialistas.
La detección precoz a fin de mejorar el
pronóstico y la supervivencia de los casos
de cáncer de mama sigue siendo la piedra
angular de la lucha contra este cáncer.



PandeMIa

vacunación a niños y niñas de 3 a
11 años
El plan contempla que en la
medida en que la Provincia
acceda a las dosis de Sinop-
harm, se avanzará con la in-
munización a este grupo de la
población en los centros ma-
sivos de vacunación, centros
de salud y educativos.
La actividad dio inicio la pa-
sada semana. Los padres ins-
criben a sus hijos en https://va-
cunacioncovid19.cba.gov.ar/ y
luego deben esperar la confir-
mación del turno que indica
fecha y horario para asistir.
Se priorizan personas con co-
morbilidades, pero en simul-
táneo se avanzará con el resto
de la población.
La inmunización a este rango
etario se realiza con la vacuna
Sinopharm, la cual está apro-
bada por ANMAT, el mayor
ente regulador a nivel nacio-
nal.
Al respecto, Hector Pedicino,
presidente de la SAP filial Cór-
doba, manifestó: “Estamos

muy conformes con esta reu-
nión, avanzando en caminos
comunes para poder dar tran-
quilidad a las familias respecto
a la utilidad y la seguridad de
la vacunación de niños de en-
tre 3 y 11 años con la vacuna
Sinopharm”.
“Debemos aprovechar estos
momentos para reforzar los
esquemas de vacunación co-
munes. Recordamos a madre
y padres que lleven a sus
niños a vacunatorios para ac-
tualizar el esquema”, agregó
el especialista.
En este sentido, es una opor-
tunidad para fortalecer el es-
quema nacional del calendario
de vacunación; debe tenerse
en cuenta, además que la va-
cuna por coronavirus puede
ser co-administrada junto al
resto de vacunas del Carnet.

Plan masivo de vacunación
Durante la reunión, los y las
especialistas enfatizaron en la

importancia de que se avance
con el plan masivo de vacu-
nación por Covid-19 en este
rango etario para disminuir la
circulación del virus y fortalecer
la presencialidad en las es-
cuelas.
Vale agregar que ayer co-
menzó la vacunación con dosis
de Pfizer a mayores de 12
años en instituciones educati-
vas, y se espera el arribo de
nuevas partidas para continuar
con el plan.
Se trata de un trabajo en co-
mún entre las carteras sanita-
rias y educativas, a través del
cual se seleccionaron las 145
escuelas con mayor matricu-
lación a nivel secundario para
avanzar en las mismas con la
campaña.
Al respecto, Gabriela Barbas,
secretaría de Prevención y
Promoción de la salud, valoró:
“Se logró una alta adhesión
de los y las jóvenes, vacunán-
dose a más de 1.300 adoles-
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